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令和 6 年 3 月定例教育委員会議事録  

 

１ 開催日時   令和 6 年 3 月 27 日（水）午後 1 時 30 分～3 時 30 分 

２ 開催場所   立科町人権センター 会議室 

３ 出席者 

委員     教育長職務代理    飯島 正茂 

       教育委員       池田 広 

       教育委員       久保井 智恵 

        教育委員       遠山 貴美枝 

 事務局    教育長        塩澤 勝巳 

        教育次長       羽場 雅敏 

            保育園長       山口 恵理 

学校教育係長     山浦 順子 

           社会教育人権政策係長 伊藤 千織 

立科小学校長      金井 直樹 

        立科中学校長      山下 雅史 

４ 欠席者      児童館係長       上原 知美 

 指導主事       中島 一彦 

５ 傍聴者     ２名 

６ 議 題      議案第 18 号  公民館長の任命につき意見を求めることについて 

議案第 19 号  令和６年度小中学校の学校運営・教育課程計画につ

いて 

議案第 20 号  令和６年度学校評議員の委嘱について 

議案第 21 号  保育園・小中学校の学校医等の委嘱について 

議案第 22 号  後援依頼について 

報告事項    （１）教育長報告 

         （２）学校月例報告（別紙） 

（３）進路報告について 

（４）令和 6 年度小中学校の学級編成等について 

                （５）令和 6 年度教育委員会教職員異動について 

（６）その他諸報告 

        そ の 他    （１）４月行事予定表 
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議  事 

１ 開  会   羽場次長、会議次第に基づき開会する 

２ あいさつ   塩澤教育長 

 

 塩澤教育長議長となり議事に入る。 

塩澤教育長  それでは最初に、議案第 18 号公民館長の任命につき意見を求めることについ 

て議題にしたいと思います。事務局より説明をお願いします。 

伊藤係長   資料に沿って説明 

       推薦者  市川 正彦 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

塩澤教育長  次に議案第 19 号 小中学校の学校運営・教育課程計画についてを議題としま 

す。小中学校長より説明をお願いします。 

小学校長   資料に沿って説明。 

中学校長   資料に沿って説明。 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

塩澤教育長  次に議案第 20 号 令和 6 年度学校評議員の委嘱についてを議題とします。事 

務局より説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明。  

       小学校からの推薦者 5 名 

       中学校からの推薦者 5 名 

       任期 令和 6 年 4 月 1 日から令和 7 年 3 月 31 日  

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

塩澤教育長  続いて、議案第 21 号 保育園・小中学校の学校医等の委嘱についてを議題と 

します。事務局より説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明。 

       保育園  内科医     柳澤 伸孔（柳澤医院） 

            歯科医     山浦 俊也（山浦歯科医院） 

            歯科医     西尾 文樹（もみの木歯科クリニック） 

       

小学校  内科医     岩下 政史（岩下医院） 

            眼科医     野原 雅彦（丸子中央病院） 

            耳鼻科医    佐々木 治夫（佐々木医院） 

            歯科医     山浦 俊也（山浦歯科医院） 

            歯科医     西尾 文樹（もみの木歯科クリニック） 
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            薬剤師      関 洋一 （あおば薬局） 

            職員健康管理医  岩下 政史（岩下医院） 

       

      中学校   内科医      柳澤 伸孔（柳澤医院） 

            眼科医      野原 雅彦（丸子中央病院） 

            耳鼻科医     佐々木 治夫（佐々木医院） 

            歯科医      山浦 俊也（山浦歯科医院） 

            薬剤師      関 洋一 （あおば薬局） 

            職員健康管理医  柳澤 伸孔（柳澤医院） 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

塩澤教育長  それでは次に、議案第 22 号後援依頼についてを議題にしたいと思います。事

務局より説明をお願いします。 

山浦係長   資料に沿って説明。 

後援依頼 3 件。 

１ 申請団体  「宮城復興支援センター」 

行事名   「国際交流＆イングリッシュキャンプ」 

   2 申請団体   「休日子育てシェアハウス山ん家」 

     行事名   「山ん家フェス 2024」 

   3 申請団体   「たてしな風の子環境フェア実行委員会」 

      行事名   「たてしな風の子環境フェア 2024」 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 

塩澤教育長  異議がないので承認とする。 

塩沢教育長  議案につきましては以上とさせていただきまして、報告事項に移らせていただ

きます。最初に教育長報告、2 月の定例会以降の主なものについてご報告させて

いただきます。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

この 1 か月間の行事あるいは報告につきまして、委員さんの方からご意見ご質

問ありましたらお願い致します。 

塩澤教育長  よろしいでしょうか。それでは、次に立科中学校の進路報告について報告させ

ていただきます。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。今年度 46 名、全ての生徒の進路が決定しました。 

塩澤教育長  次に令和 6 年度小中学校の学級編成等について報告いたします。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。小学校は全学年 2 学級編成、中学校は 1 年生、2 年生が 

      １学級編成、3 年は 2 学級編成となります。 

塩澤教育長  ご意見がありましたらお願いします。 
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池田委員   県基準の 35 人というのは、もう少しハードルが下がる見込みはないですか。 

塩澤教育長  30 人にして欲しい、という要請はしていますが直ぐには難しい。子どもたちに 

      より良い教育環境を提供していくために、今後も引き続き要請していきたいと思 

っています。 

塩澤教育長  次に令和 6 年度教育委員会教職員異動について報告いたします。 

塩澤教育長  資料に沿って説明。 

 

以下個人情報が含まれるため、議事の内容についは非公開とする。 

塩澤教育長  報告事項（2）学校月例報告について説明を求める。  

   小学校長 資料に沿って説明 

  中学校長 資料に沿って説明 

 

塩澤教育長  それでは、学校の報告事項につきましては以上で終了とさせて頂きます。 

次に諸報告に移ります。 

羽場次長   3 月定例議会一般質問通告議員の質問要旨と答弁要旨について、資料に沿って 

      説明。 

１ 村田 桂子 議員：質 問：「子育て支援策の充実について」 

           答弁者 町長 

        ２ 今井 英昭 議員：質 問：「子育て支援サービスの教育行政について」 

                  答弁者 町長、教育長、教育次長、保育園長 

       ３ 秦野 仁美 議員：質 問：「大谷翔平選手寄贈のグローブについて」 

                  質 問：「町の子育て支援施設の充実について」 

                  質 問：「子どもたちと地域社会の繋がりを深めるこ

とについて」 

                  答弁者 教育長、教育次長 

羽場次長   令和 6 年度教育委員会所管の主な事業等について、資料に沿って説明。 

       主な新規事業 

        こども教育課  

（１） 児童館エアコン更新・増設工事 

（２） 立科町給付型奨学金 

（３） 小・中学校タブレット端末支援ソフトライセンス使用料 

      立科小学校 

（１） 教職員男女トイレ改修工事 

（２） 教科用図書購入 

      立科中学校 

（１） 給食室炊飯器購入 

（２） 音楽室垂直式救助袋購入設置 
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 社会教育課 

（１） テニスコート照明器具 LED 化工事 

（２） 屋内運動場照明器具 LED 化工事 

（３） たてしな人権センター照明器具 LDE 化工事 

（４） 青少年交流センター照明器具 LED 化工事 

（５） 中央公民館大会議室エアコン修繕工事 

（６） 風の子広場ベンチ更新工事 

（７） 男女共同参画長期プラン策定委託 

（８） 姉妹都市提携 50 周年オレゴン派遣団・記念事業負担金 

 

塩澤教育長  質問がありましたらお願いします。 

池田委員   奨学金の募集基準はどのようになっていますか。 

山浦係長   令和 6 年度の募集人数は、短大・専門学校・高等専門学校 4 名、大学 8 名の合 

       計 12 名で、応募者の中から所得の低い順に採用することにしています。 

池田委員   オレゴン市の派遣は 10 月ですか。 

伊藤係長   前回は 8 月、それ以前は 3 月に実施していた経過がありますが、8 月で見積り 

を依頼したところ、金額がかなり高騰しているということで、姉妹都市のベス 

委員長、遠山委員長と協議し、10 月 12 日から 18 日を予定しております。今回 

は 1，2 年生だけでなく、3 年生も対象に募集したいと思います。また、50 周年

ということで、町長、議長も一緒に訪問する予定です。 

塩澤教育長  これで議事を終了します。 

 

羽場次長   それでは慎重審議誠にありがとうございました。以上を持ちまして 3 月の定例

教育委員会を閉じたいと思います。 

 

決定事項   次回 4 月の定例教育委員会を 24 日（水）午後 1 時 30 分～（予定）とする。 


